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espetáculo da Paixão de Cristo PÁGINA 13
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Trabalho por  
recursos e obras 
marca 100 dias 
de governo 
Prefeitos de Juazeiro do Norte, Crato e Barbalha intensificam obras e articulações por 
investimentos. Em Juazeiro, Glêdson Bezerra (Podemos) anunciou macrodrenagem após o período 
de chuvas. Guilherme Saraiva (PT), em Barbalha, foca na nova rodoviária e reassentamento de 
famílias. Em Crato, André Barreto (PT) garantiu recursos para rodoviária, avenida ligando a UFCA 
ao anel viário e reforma do Canal do Rio Granjeiro, prevista para maio. PÁGINA 6
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O PED 2025 - Processo de Eleições Diretas - no PT do Ceará promete muita disputa pelo controle partidário. Três tendências - 
Campo Popular, Campo Democrático e Campo de Esquerda - duelam para eleger o sucessor de Antônio Conin. A novidade 
no PED desse ano é o racha da tendência nacional majoritária no PT, a CNB - Construindo Novo Brasil. No Ceará, a CNB 
se dividiu entre o Campo Democrático, que controla o PT há décadas, sob a liderança do deputado José Guimarães e o 

Campo Popular, que surgiu agora sob a força do ministro da Educação, Camilo Santana. A terceira tendência, Campo de Esquerda 
é liderada pela deputada Luizianne Lins, que está consciente de que sua força eleitoral no PT não permite que vença o PED para 
dirigir o partido nem em Fortaleza nem no Estado. Luizianne lançou sua candidatura ao Senado, para negociar internamente 
fortalecendo a sua campanha para retornar à Câmara Federal. Uma avaliação sem paixão do futuro resultado do PED 2025 do 
PT aponta o favoritismo do Campo Popular, que filiou 15 mil novos petistas ao partido. Essa forte adesão faz crescer a candidatura 
do prefeito de Itapipoca, Felipe Pinheiro, nome apontado por Camilo para assumir a presidência estadual do PT. Guimarães ainda 
resiste. Confia em reverter à derrota, e aposta que o seu candidato, o presidente da Ematerce, Inácio Mariano, sairá vitorioso. Essa 
briga no PT definirá a composição da futura chapa do governador Elmano, nas eleições do ano que vem.

Camilo se prepara para assumir
direção do PT-Ceará numa derrota de Guimarães

A se concretizar, o encontro do governador Elmano e o prefeito 
Glêdson, esta semana, um dos temas obrigatórios será a sucessão 
estadual. Glêdson irá confirmar a Elmano, que seu nome foi lança-
do ao Abolição pelo deputado federal Danilo Forte. Esse lançamen-
to honrou Glêdson, pois seria um reconhecimento ao seu trabalho 
em Juazeiro do Norte. Só que a disposição de Glêdson é concluir 
seu mandato à frente da prefeitura até o final de 2028. Para Glêd-
son, a oposição no Ceará tem outros quadros: Ciro Gomes, Roberto 
Cláudio e Moses Rodrigues. Os três aceitam ser candidatos a gover-
nador e podem unir os partidos de centro para enfrentar à reeleição 
do governador Elmano. Glêdson não se inclui como uma opção de 
candidato ao governo do Ceará. Apesar dessa recusa em enfrentar 
Elmano nas urnas, prefeito Glêdson tem respeito por Elmano, mas 
a sua disposição é votar no candidato lançado contra o PT, no ano 
que vem. Há, ainda, resistências das eleições municipais de 2024. 
Elmano não está olhando para trás. Tem recebido todos os prefeitos 
cearenses, independente de apoiá-lo e, assim, comprova estar 
governando para todos os cearenses. E é esse modelo de governar 
para todos, que o governador Elmano apresentará na sua prestação 
de contas da sua administração.

Uma reunião cancelada pelo governador Elmano de Frei-
tas (PT), na sexta-feira (11), com o prefeito de Juazeiro do 
Norte, Glêdson Bezerra (Podemos), deixou uma certeza: 
a relação entre os gestores têm um novo articulador. Ao 
final do encontro, que acabou acontecendo com o secretá-
rio de Relações Institucionais, Nelson Martins, o prefeito 
juazeirense fez um agradecimento a interlocução do depu-
tado federal e secretário de Turismo, Eduardo Bismarck, 
que o acompanhou na reunião, que resultou na liberação 
de R$ 4,5 milhões para destravar obras conveniadas 
com o Estado. Reformas como o Memorial Padre Cícero, 
Centro Administrativo, Cemitério São João Batista e outras 
demandas de pavimentação, devem ter sequência. Os 
atrasos de mais de quatro anos potencializaram uma crise 
que desaguou na disputa eleitoral de 2024, que reele-
geu Glêdson. O ambiente, já ameno com a liberação dos 
recursos e uma negociação próxima, promete baixar ainda 
mais após o encontro de Glêdson e Elmano, prometido 
por Bismarck e Nelson para esta semana. A expectativa da 
conversa é discutir, além de demandas futuras, a política 
eleitoral de 2026.

O conflito interno no PT no Ceará está refletindo no dire-
tório da maior cidade do Cariri, Juazeiro do Norte. Tudo 
impulsionado pelo enfraquecimento do deputado federal 
José Guimarães, líder do governo Lula na Câmara dos De-
putados. O principal apoiador e articulador de Guimarães 
em Juazeiro, o ex-prefeito Manoel Santana, está distante 
da disputa e não tem dado sinais de que vai mudar de 
opinião. Uma das forças do PT estadual, o deputado 
federal José Airton quer aproveitar o momento para 
tomar o controle do Diretório Municipal. Seu principal 
articulador, Rafael Silva, promete surpreender, fazendo a 
presidência e a maior parte dos membros do diretório. É o 
que avalia a maioria dos tradicionais militantes petistas, 
que já participaram de outras eleições internas. Outros 
nomes como o atual presidente Ricardo Lima e Laurivan 
Cruz, também, se articulam para a disputa defendendo 
o nome do deputado estadual Fernando Santana, mesmo 
estando próximos, também, do grupo de Guimarães. Mas, 
uma coisa é certa no confronto, Guimarães perderá uma 
hegemonia de décadas em Juazeiro.

PT de Juazeiro deve
mudar de tendência

Glêdson tem novo
articulador ao Abolição

Glêdson vai avisar
não concorrer em 2026

A direção do PSB de Juazeiro do Norte continua insistindo na 
tática de fazer pressão sobre seus vereadores para manter seus 
acordos. Os vereadores reclamam de não participarem das 
discussões e receberem os resultados prontos. O partido está 
sugerindo o voto nas indicações vindas da direção municipal, 
que hoje seriam os nomes de Fernando Santana (PT) para de-
putado federal e Zé Ailton Brasil (PT) para deputado estadual. 
Rita Monteiro, Auricélia Bezerra e Jullian de Cielio, querem 
conversar antes de declarar apoio. Esses vereadores não descar-
tam votar em Fernando Santana, mas querem discutir esmiu-
çadamente como conquistar benefícios para Juazeiro do Norte. 
O clima entre os vereadores socialistas e a direção de Juazeiro 
, comandada por Giovanni Sampaio e Wilton Almeida, impõe 
paciência na construção de um diálogo nada fácil.

O presidente nacional do PDT, deputado André Figueiredo, promoveu uma reunião do partido 
no último dia 04, para avaliar o atual cenário eleitoral do Ceará em 2026. A surpresa foi o apoio 
de André Figueiredo a candidatura presidencial de Ciro Gomes, apesar do presidente nacional 
pedetista defender mais quatros anos para o governador Elmano. André revelou, no encontro 
estadual do PDT, “como possível uma candidatura de Ciro Gomes à presidência” E fundamentou: 
“esse lançamento do nome de Ciro ao Planalto, com bom desempenho eleitoral nas pesquisas, que 
vem obtendo, pode potencializar o nosso partido PDT na disputa estadual”. André Figueiredo está 
muito otimista. Garante que o PDT fará entre 03 e 04 deputados federais e 05 e 06 estaduais. André 
Figueiredo ainda contou aos dirigentes estar à procura de lideranças, principalmente da região do 
Cariri, com viabilidade eleitoral que queriam solicitar filiação ao PDT. Também afirmou estar tra-
balhando para manter no partido os deputados federais como Mauro Filho e Idilvan Alencar, além 
do assegurar que ex-prefeito Arnon Bezerra não troque o PDT nem pelo PSB nem pelo MDB. André 
confessou que entre as regiões com maior índice de procura para ingressar no PDT está o Cariri. 
Nesse quadro favorável, a sugestão da direção nacional é o incentivo ao partido nos municípios.

PSB de Juazeiro continua
no modo pressão total

PDT prepara novos
candidatos do Cariri
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Ministro Camilo é mesmo o plano B do presidente Lula. Na semana 
passada, por decisão de Lula, Camilo ocupou uma rede nacional de rádio 
e TV para divulgar campanha de vacinação.

Na quinta-feira (08), Matheus esteve em Brasília, em busca de garantir 
mais recursos, além dos R$ 2 milhões prometidos por André Figueiredo.

Já nesta segunda (14), presidente Lula levou Camilo para entregas de 
universidades no Rio de Janeiro.

O presidente da Câmara do Crato, Matheus Leite (PDT), segue firme 
com o propósito de construir uma nova sede para o Poder Legislativo.

O deputado Davi de Raimundão usou a tribuna da Assembleia Legislativa para pontuar realizações 
do seu mandato para o Cariri.

Davi citou como sua conquista, o Hospital Universitário da UFCA, em Juazeiro. Só que, quem assu-
miu a articulação para viabilizar essa unidade universitária hospitalar no Cariri foi verdadeiramente o 
deputado Fernando Santana.

Presidente do MDB-Ceará promoverá, a partir de agosto, encontros regionais no Ceará. Um desses 
eventos será no Cariri.

Presidente da Câmara de Juazeiro, Felipe Vasques, defendeu os 03 vereadores cassados pela Justiça 
Eleitoral - Lukão, Badu e Boaz das Rotatórias : “ Eu acho que a instrução probatória, pelo menos pra mim, 
estava demonstrado que elas (candidatas) fizeram campanha”.

Desculpe a ignorância, o deputado José Guimarães ainda acredita que será candidato ao Senado, se 
perder o comando do PT-Ceara?

FOTO: REDES SOCIAIS
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Fale conosco:

TikTok: O Fenômeno 
das Redes Sociais 

Com uma adesão crescente de usuários, desde seu 
lançamento em 2016 pela ByteDance, o TikTok se tornou 
uma das redes sociais mais populares do mundo. Mas o que 
diferencia a rede em relação a outras plataformas? O Primei-
ro ponto é a personalização. Baseado em vídeos curtos e um 
algoritmo altamente personalizado, o TikTok conquistou seu 
espaço, ao oferecer uma experiência dinâmica e intuitiva 
que identifica os interesses do usuário e entrega conteúdos 
relevantes, tornando o consumo de informação e entreteni-
mento extremamente envolvente. 

Diferente de outras redes, o TikTok prioriza a espontanei-
dade e a criatividade, proporcionando ferramentas simples 
de edição, uma ampla biblioteca de músicas e efeitos e 
desafios virais que incentivam a interação. Essa abordagem 
reduz a pressão pela “perfeição” típica de outras plataformas 
e permite que qualquer pessoa crie conteúdo de qualida-
de com facilidade. Seu algoritmo de inteligência artificial 
entrega um fluxo ininterrupto de conteúdo que se adapta 
continuamente ao perfil de consumo do usuário, promoven-
do uma experiência envolvente, o que possibilita um alto 

ARTIGO
índice de engajamento. O formato de “scroll infinito” reforça 
esse padrão de consumo, permitindo que os usuários pas-
sem longos períodos explorando vídeos que despertam sua 
curiosidade. Além disso, a gratificação instantânea propor-
cionada por vídeos curtos e dinâmicos atende às necessida-
des da audiência por entretenimento rápido e variado. 

Apesar do forte apelo à produção de conteúdo, nem todos 
os usuários do TikTok compartilham vídeos regularmente. 
Muitos acessam a plataforma exclusivamente para consumir 
conteúdo, sem a intenção de produzir. Esse equilíbrio entre 
criadores e consumidores é essencial para o funcionamento 
do TikTok, pois garante um fluxo contínuo de conteúdo ori-
ginal enquanto amplia a audiência passiva que interage por 
meio de curtidas, compartilhamentos e comentários. Essa 
dinâmica também reflete uma tendência comum em outras 
redes sociais, onde muitos preferem absorver informações e 
entretenimento sem se expor publicamente. 

Além disso, para marcas e criadores de conteúdo, inves-
tir no TikTok é uma estratégia valiosa. A plataforma tem um 
grande potencial de engajamento e viralização, permitindo 
que conteúdos alcancem vastas audiências de maneira 
orgânica. Além disso, o formato prioriza a autenticidade e a 
criatividade, fatores essenciais para conectar-se ao público 
de forma genuína. Apesar da concorrência de redes consoli-
dadas como Instagram e YouTube, o TikTok se diferencia por 
oferecer uma abordagem mais interativa e menos estrutura-
da. Para marcas que se adaptam à linguagem e ao ritmo da 
plataforma, os resultados podem ser extremamente positivos 
em termos de visibilidade e fidelização do público. 

O TikTok segue conquistando espaço e consolidando-se 
como uma das principais redes sociais da atualidade. Com 
um algoritmo poderoso, uma interface intuitiva e uma 
comunidade engajada, a plataforma continua atraindo tanto 
consumidores quanto criadores de conteúdo. Para aque-
les que desejam expandir sua presença digital, seja como 
usuário, influenciador ou empresa, o TikTok representa uma 
oportunidade valiosa para crescimento e interação.

J. Bosco

O ensino médio é, muitas vezes, um 
divisor de águas na vida de milhões de 
brasileiros. Nos últimos anos, assis-
timos ao crescimento no número de 

matrículas no ensino médio, a última etapa da 
vida escolar, e de iniciativas que contribuem 
para o acesso ao ensino superior – inclusive 
para pessoas de  baixa renda. Os resultados 
devem-se, principalmente, aos investimentos 
feitos ao longo dos últimos anos.

O aumento de escolas de tempo integral e a 
criação do programa Pé-de-meia, que promove a 
permanência escolar por meio de um incentivo 
financeiro, são alguns exemplos efetivos de ações 
que contribuíram para o acréscimo de matrículas 
identificado no Censo Escolar 2024. Para maior 

Porta de entrada 
para a universidade

acesso ao ensino médio, o foco na educação se 
mantém como base para garantia de melhor de-
sempenho e formação educacional, que cobrirá a 
entrada no ensino superior.

Porta de entrada para a universidade, o Exame 
Nacional do Ensino Médio, (Enem), que avalia o 
desempenho escolar dos estudantes ao término da 
educação básica há mais de duas décadas, tem 
obtido número crescente de interessados. A criação 
de novas universidades pelo país e a maior oferta 
de cotas a grupos menos favorecidos contribuem 
para que muitas pessoas vejam filhos e netos sendo 
os primeiros da família a terem a oportunidade da 
formação em uma universidade. A educação não 
pode parar e deve ser acessível a todos.

BEATRIZ GALVÃO
Docente em Economia Criativa

CRISTO - DÁDIVA DE 
DEUS AO MUNDO

Incontáveis são as dádivas de Deus. A 
cada manhã, ao acordamos, já nos vem à 
mente o sentimento de gratidão ao Criador, 
pela vida e novo dia. Seus cuidados 
com seus filhos são enormes, apesar da 
ingratidão. Entre tantos atos de bondade do 
Pai, sem dúvida, a maior é a de seu Filho, 
demonstração maior de amor por todos os 
homens: “Porque Deus amou o mundo de tal 
maneira que deu o seu Filho unigênito, para 
que todo aquele que nele crê não pereça, mas 
tenha a vida eterna”, (Jo 3.16).

É plena vontade de Deus que todos sejam 
salvos eternamente. A salvação, porém, 
depende exclusivamente da aceitação ao 
plano perfeito do Pai, que nos deu seu Filho 
em sacrifício por todos os pecadores. Paulo 
declara: “Esta é uma palavra fiel, e digna de 
toda a aceitação, que Cristo Jesus veio ao 
mundo, para salvar os pecadores, dos quais 
eu sou o principal” (1Tm 1.15). A dádiva 
de Deus é a vida eterna em Cristo Jesus 
Senhor nosso (Rm 6.23). “Chamarás seu 
nome Jesus; porque Ele salvará a seu povo de 
seus pecados” (Mt 1.21). Incompreensível é 
seu amor, como entender tão grande amor? 
“Mas Deus prova seu amor para conosco, em 
que Cristo morreu por nós sendo nós ainda 
pecadores (Rm 5.8).

Todos devem buscar assegurar tão grande 
dádiva, aceitando Jesus hoje mesmo como 
Senhor e Salvador eterno. “Buscai ao Senhor 
enquanto se pode achar, invocai-o enquanto 
está perto”, (Is 55.6).“Eis aqui agora o tempo 
aceitável. Eis aqui agora o dia da salvação”, 
(2Co 6.2).

Deus abençoe!
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Política Licitações e contratos têm redução 
superior a 60% na Câmara

>> JUAZEIRO

Mesa Diretora mostra destaques dos primeiros dias de gestão

Câmara de Juazeiro apresenta 
redução de gastos e avalia 
cassação de vereadores

Madson Vagner
redacao@jornaldocariri.com.br

O presidente 
da Câmara 
Municipal 
de Jua-

zeiro do Norte, Feli-
pe Vasques (AGIR), 
apresentou destaques 
de sua gestão nos 
100 primeiros dias de 
governo, como a re-
dução de 61,27% nos 
gastos com licitações 
e contratos, redução 
de 39,17% nos cargos 
comissionados e a ex-
tinção de 25 funções. 
Para o presidente, as 
medidas tornam o 
poder mais transpa-
rente e responsável na 
aplicação dos recursos 
públicos.

Felipe destacou a 
aprovação do novo 
Regimento Interno da 
Casa e o desconto sa-
larial para vereadores 
que faltarem sessões e 
reuniões sem justifi-
cativa. No período, a 
produtividade legis-
lativa cresceu. Foram 
mais de 45 matérias 
aprovadas, 800 ofícios 
enviados e quatro 
audiências públicas 
realizadas. O índice 
de presença dos vere-
adores foi de 94,90%.

Na semana em que a 
Mesa Diretora pres-
tou contas sobre os 
primeiros 100 dias de 
gestão, a Casa foi pega 
de surpresa com a 
cassação, em primeira 
instância, dos verea-
dores Lukão (PSDB), 
Badú (Mobiliza) e 
Boaz das Rotatórias 
(PL). A decisão do juiz 
da 28ª Zona Eleitoral, 
Gustavo Henrique 

Cardoso Cavalcante, 
reconheceu a existên-
cia de candidaturas 
femininas fictícias, 
cassando as chapas do 
PSDB, Mobiliza e PL, 
atingindo os mandatos 
dos três vereadores. 

A denúncia, feita 
pelo PSB, apontou 
fraude na cota de 
gênero, na eleição de 
2024, e a tentativa de 
burlar a legislação, 
que exige um mínimo 
de 30% de candida-
turas femininas ou 
masculina por par-
tido. “Eu acho que a 
instrução probatória, 
pelo menos pra mim, 
enquanto jurista – eu 
estou com a minha 
advocacia licenciada 
em razão da presidên-
cia da Câmara –, tinha 
demonstrado que elas 
(candidatas) fizeram 
campanha”, defendeu 
o presidente da Câma-
ra, Felipe Vasques.

A decisão também 
foi contestada pe-
los vereadores, por 
contrariar o parecer 
prévio do Ministé-
rio Público Eleitoral 
(MPE), favorável à 
manutenção dos man-
datos. Os vereadores 
Badú e Lukão desta-
caram o parecer do 
MPE. “O Ministério 
Público deu favorável 
ao nosso mandato e o 
juiz, por entendimen-
to dele, achou melhor 
cassar”, disse Badu. 
Boaz se disse “tran-
quilo”, pelo partido 
ter apresentado sete 
candidatas que fize-
ram campanha. “Mu-
lheres valorosas que 
fizeram campanhas, 
foram bem cuidadas 

pelo partido, tiveram 
a estrutura necessária 
para fazer campanha, 
como todos os ho-
mens”, disse.

Quem também se 
manifestou foi o pre-
feito Glêdson Bezerra 
(Podemos). “Tenho 
absoluta certeza dos 
atos de campanha, do 
trabalho dessas pesso-
as a fim de angariar os 
seus votos. Eu vi du-
rante a campanha. O 
que está acontecendo 
é uma grande injus-
tiça”, disse. Glêdson 
acusou o PSB, autor 
da ação, de não acei-
tar a derrota.

Os três parlamen-
tares recorrerão da 
decisão, permanecen-
do no exercício do 
mandato. A próxima 
instância a julgar 
o caso é o Tribunal 
Regional Eleitoral do 
Ceará (TRE).

PDT vai articular candidaturas 
no Cariri para a disputa de 2026

A direção estadual 
do PDT no Ceará, em 
reunião no último dia 
04, em Fortaleza, ava-
liou o atual cenário 
político eleitoral para 
2026. O presidente 
nacional da sigla, de-
putado federal André 
Figueiredo, apresen-
tou uma perspectiva 
em que o partido 
deve eleger entre três 
e quatro deputados 
federais, além de cin-
co ou seis estaduais.

André revelou aos 
dirigentes a procura 
de lideranças com via-
bilidade eleitoral soli-
citando filiação, além 
de parlamentares 
eleitos que permane-
cerão no partido para 
tentar reeleição. Entre 
as regiões com maior 
índice de procura está 
o Cariri, que deve 
receber incentivo do 
partido para avaliar 
nomes para a disputa 
do próximo ano.

Membro da exe-
cutiva estadual e 
presidente do partido 
em Barbalha, Geraldo 
Sinésio disse que já 
iniciou a articulação 
para que nomes do 
Cariri estejam na 
disputa proporcional. 
Geraldo não falou em 
apoio dos prefeitos 
pedetistas, mas que 
eles devem ser ouvi-
dos no processo das 
decisões. No Cariri, 
o PDT comanda as 

prefeituras de Anto-
nina do Norte, com 
Antônio Filho; Farias 
Brito, com Deda Pe-
reira; e Potengi, com 
Salviano Alencar.

Na discussão na-
cional, André avaliou 
como possível uma 
candidatura de Ciro 
Gomes à presidente, 
o que, segundo ele, 
pode potencializar 
o partido na disputa 
estadual.

Para o presidente, medidas tornam o poder mais transparente
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O prefeito de Abaiara, Professor Angim (PT), com certeza, não esperava um 
início de gestão com o atual nível de tensão política. Cercado por uma 
oposição disposta a tudo, Angim não tem tido folga. O mais recente ca-
pítulo dessa batalha é o parecer do Ministério Público Eleitoral (MPE), 

pela cassação da chapa liderada por Angim. No parecer, a promotora Thaís Moutelik 
Aguiar de Azevedo avalia procedente a denúncia de compra de votos e abuso de 
poder econômico e, por consequência, orienta pela cassação. A ação atinge, ainda, o 
vice Ricardo Leite e o vereador João Sampaio Neto. Se confirmado pela Justiça Elei-
toral, os três devem ficar inelegíveis por oito anos. Mas, o parecer do MPE é apenas 
uma das dores de cabeça de Angim. Além do possível escândalo com o recebimento 
de diárias oficiais para comemorar o aniversário de aliado político, em Fortaleza, a 
oposição promete contestar a licitação que terceirizou o transporte escolar do muni-
cípio. No Portal da Transparência estaria faltando documentação sobre o processo. 

MP Eleitoral pede a cassação 
do prefeito de Abaiara Depois de uma avaliação sobre a reconstru-

ção da estátua da Menina Benigna, o prefeito 
de Santana do Cariri, Samuel Werton (PT), não 
demorou em garantir que não teve culpa no des-
perdício de dinheiro público com a reconstrução 
do monumento. Samuel foi direto: a culpa é da 
Superintendência de Obras Públicas (SOP). “Todo 
passo a passo foi avisado tanto a SOP como a 
empresa, fizemos inúmeras reuniões, e fomos nós 
que solicitamos a troca da imagem”, argumentou. 
A verdade é que o dinheiro público foi desper-
diçado e alguém tem que ser responsabilizado. 
Para Samuel, tudo está muito claro: o Governo do 
Estado, seu aliado político, é o responsável direto. 
Resta saber se será feita alguma denúncia formal 
sobre o caso.

Depois de ser cancelado pela prefeita 
Késia Alcântara (PSB), o processo seletivo 
de Altaneira está novamente sob suspei-
ção. A empresa é a mesma do primeiro 
processo e as denúncias se repetem 
através dos candidatos, nas redes sociais. 
Segundo uma das denúncias, repassadas 
ao blog do Jocélio Leite, houve alteração 
nas notas dos aprovados, antes mesmo 
da entrega das provas de títulos, no dia 
11. Outro caso denunciado envolve uma 
candidata, supostamente familiar do 
atual secretário de Educação, que não 
aparece entre os aprovados na primeira 
lista, não entrou com recurso, mas está 
entre os classificados na segunda lista. 
Há, também, casos de candidato que 
subiram de colocação, inexplicavelmente, 
sem nenhum critério. A prefeita não se 
manifestou.

O prefeito de Milagres, Anderson Eu-
gênio (MDB), parece incomodado com as 
críticas da oposição. Durante discurso de 
entrega do cenário da Paixão de Cristo, 
no dia 10, o prefeito falou que está com a 
verdade e ao lado de quem faz. A fala foi 
para quem “se esconde e usa da hipocrisia 
em tempo de política para aparecer como 
bom Samaritano”. A resposta foi a avalia-
ção negativa da oposição sobre os 100 dias 
da sua gestão. Ao falar das obras do seu 
mandato e dos seus aliados recentes – os 
ex-prefeitos Cícero Figueiredo e Lielson 
Landim – Anderson desabafou dizendo 
que o povo foi enganado por décadas. O 
detalhe é que o ex-prefeito Hellosman 
Sampaio, que ficou mais tempo no po-
der, também, foi seu aliado. Como diz o 
próprio prefeito: “o pior cego é aquele que 
não quer ver”.

Mandando recado Tudo como antes

Se eximindo da culpa

Chapada         Madson Vagner

ENQUANTO ISSO
A Assembleia Legislativa do Ceará homena-

geou, na sexta-feira (11), vários gestores munici-
pais do Ceará, pela passagem do Dia do Prefeito. 
A solenidade foi solicitada pelo deputado De 
Assis Diniz (PT).

Entre os prefeitos homenageados, o caririense 
Rondilson Ribeiro (PT), prefeito de Salitre. Ron-
dilson está no terceiro mandato e não esconde o 
tamanho dos desafios com a nova gestão. Real-
mente, representa a região.

Em Várzea Alegre, a Câmara aprovou, no dia 
9, um Projeto de Lei que institui um incentivo a 
‘preguiça’. Se for sancionado pelo prefeito Flávio 
Filho (MDB), o município terá um feriado a cada 
aniversário dos distritos.

Autora do projeto, a presidente Menésia Si-
mião (PT) justifica como “uma forma de homena-
gear cada distrito”. Só pra lembrar, Várzea Alegre 
tem seis distritos e a cidade vai parar em cada 
data. É muito feriado!

jornaldocariri.
com.br

>>acesse

Órgãos atuam no combate à poluição sonora em Várzea Alegre

Cerca de 50 ca-
nos de escapamento 
adulterados foram 
destruídos, na última 
semana, pelo Depar-
tamento Municipal de 
Trânsito (Demutran) 
de Várzea Alegre. To-
dos os canos destru-
ídos foram doados à 
Associação de Cata-
dores de Materiais 
Recicláveis de Várzea 
Alegre (Ascamarva). 
A iniciativa faz parte 
das ações voltadas ao 
combate à poluição 

sonora. Neste mês 
de abril, no dia 19, é 
celebrado o Dia In-
ternacional de Cons-
cientização sobre o 
Ruído, campanha 
global que tem como 
objetivo conscientizar 
a população sobre os 
efeitos danosos do 
excesso de barulho no 
meio ambiente e no 
bem-estar de centros 
urbanos.

Marcondes Nunes, 
diretor do Demutran 
em Várzea Alegre, 
conta que diariamen-
te é realizada abor-
dagem a condutores 

A maioria era 
não habilitado 
e suas 
motocicletas, 
atrasadas.

MARCONDES NUNES
Diretor do Demutran

que utilizam esse 
tipo de cano. Desde 
que assumiu o órgão, 
no mês de fevereiro, 
observou que grande 
parte da poluição 
sonora decorre dos 
materiais adultera-
dos. “Foi desencade-
ada uma operação 
em torno desse tipo 
de conduta, onde a 
maioria era de moto-
ristas não habilitados 
e suas motocicletas 
atrasadas”, relatou, 
ao dizer que, nesses 
casos, eles foram no-
tificados e as motos 
recolhidas ao pátio do 

Demutran.
Marcílio, secretário 

de Meio Ambiente do 
Município, conta que, 
após a Ouvidoria Am-
biental, uma equipe 
vai ao local para bus-
car diálogo. Sobre as 
denúncias dos canos 
de moto, ele cita que 
as ações do Demutran 
ajudaram e somaram 
esforços aos trabalhos 
educativos já realiza-
dos. Para denunciar, 
a população pode 
entrar em contato 
com a Ouvidoria, por 
meio do telefone (88) 
99443-3429.

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br
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Política >> 100 DIAS

Gestores buscam apoio dos governos 
estadual e federal para obras

Recursos para obras são prioridades neste início de mandato

Estamos criando 
as bases para que 
a gente possa 
desenvolver 
as políticas 
públicas que nós 
propusemos na 
campanha.

GLÊDSON BEZERRA

Estamos com 
um estudo 
avançado para 
contratar uma 
OS para os 
PSFs.

Segundo o prefei-
to, a medida busca 
melhorar a qualidade 
do atendimento e ga-
rantir o cumprimen-
to das jornadas de 
trabalho pelos profis-
sionais. Glêdson tem 
recebido denúncias 
de faltas injustifica-
das de médicos e en-
fermeiros, inclusive 

Prefeitura de Juazeiro 
planeja terceirizar 
gestão dos PSFs

O prefeito de 
Juazeiro do Norte, 
Glêdson Bezerra 
(Podemos), estuda 
terceirizar a admi-
nistração dos postos 
de saúde da família 
(PSFs) do município. 
A proposta é contra-
tar uma organização 
social (OS) para 
assumir a gestão das 
unidades, a exemplo 
do que já ocorre com 
o Hospital São Lucas 
e a UPA do Limoeiro.

Os prefeitos 
das três 
maiores 
cidades do 

Cariri intensificaram, 
neste início de manda-
to, a entrega de obras e 
a articulação por novos 
investimentos. A área 
de infraestrutura tem 
sido o maior desa-
fio enfrentado pelos 
gestores municipais, 
que buscam apoio dos 
governos estadual e 
federal para viabilizar 
ações como macrodre-
nagem, construção de 
equipamentos públicos 
e reformas em unidades 
de saúde.

Em Juazeiro do Nor-
te, o prefeito Glêdson 
Bezerra (Podemos), 
reeleito no último plei-
to, garantiu o início de 
obras de macrodrena-

Robson Roque
redacao@jornaldocariri.com.br

Robson Roque
redacao@jornaldocariri.com.br

Prefeitos priorizam 
infraestrutura em 100 dias 
de governo

Infraestrutura é o maior desafio para os gestores municipais

gem em pontos críticos 
da cidade, como a 
Avenida Padre Cícero e 
a Lagoa da Apuc, com 
previsão de execução 
após o período de chu-
vas, entre o fim de maio 
e início de junho. “Es-
tamos criando as bases 
para que a gente possa 
desenvolver, para os 

FOTO:  FREEPIK

próximos quatro anos, 
as políticas públicas 
que nós propusemos na 
campanha”, afirmou o 
prefeito.

Mesmo se posicio-
nando como oposição 
ao governador Elmano 
de Freitas (PT), Glêdson 
articulou com o chefe 
do Executivo estadual o 
envio de recursos para 
retomar obras paralisa-
das, como o Memorial 
Padre Cícero. “Con-
seguimos destravar 
demandas importantes 
para Juazeiro. O diálogo 
foi mantido e os resul-
tados já começaram a 
aparecer”, completou.

Em Barbalha, o tam-
bém reeleito Guilherme 
Saraiva (PT) afirma que 
a prioridade tem sido 
o planejamento estra-
tégico. Entre as metas, 
estão a entrega da nova 
rodoviária municipal 
e o reassentamento de 
famílias que vivem em 

RONALDO NORONHA FORTUNA 
CNPJ: 18.941.590/0001-12

Torna público que requereu à Superintendência do Meio 
Ambiente de Tauá – SUPERMATA a Renovação da 
Licença Única até a data 15/04/2027 para a realização 
da coleta e transporte de efluentes líquidos, localizada 
no Município de Tauá-Ceará, CEP 63.660-000. Foi 
determinado o cumprimento das exigências contidas nas 
Normas e Instruções de Licenciamento Superintendência 
do Meio Ambiente de Tauá – SUPERMATA.

com repercussão na 
Câmara Municipal. 

“Além da fiscali-
zação, que estamos 
aumentando, também 
estamos desenvolven-
do, para este governo, 
um gerenciamento 
dos PSFs. Estamos 
com um estudo 
avançado para a 
gente  contratar uma 
OS para os PSFs, de 
modo que essa insti-
tuição vai poder ter 
gerentes em cada PSF 
e ela, através da dire-
toria central fazendo 
o ‘apurado’ do relató-
rio”, disse o prefeito 
Glêdson Bezerra.

A OS contratada 
deverá designar um 
gerente para cada 
unidade, respon-
sável pelo controle 
do funcionamento, 
frequência dos pro-
fissionais e execução 
dos serviços oferta-
dos. “Se o médico ou 
o enfermeiro faltar e 
não tiver alguém para 
fazer esse controle 
direitinho, você vai 
estar na dependência 
dos próprios servido-
res que lá estão. Tem 
muita gente boa, mas, 
infelizmente, tem 
um ou outro que não 
cumpre com o seu 
horário”, acrescentou 
Glêdson.

áreas de risco. Segundo 
o prefeito, o crescimen-
to urbano na divisa 
com Juazeiro do Norte 
não foi acompanhado 
por obras de infraestru-
tura básica como sane-
amento, calçamento e 
abastecimento de água.

Já em Crato, o pre-
feito André Barreto 
(PT), em seu primeiro 
mandato, anunciou a 
obtenção de recursos 
junto ao Governo do Es-
tado, para obras como a 
construção de um novo 
terminal rodoviário e 
uma avenida que ligará 
o campus da Universi-
dade Federal do Cariri 
ao anel viário. Além 
disso, a reforma do 
Canal do Rio Granjei-
ro deve começar na 
primeira quinzena de 
maio, com previsão de 
conclusão em dezem-
bro, visando evitar 
enchentes em áreas 
centrais da cidade.
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>> EDUCAÇÃOMetropolitana
Censo aponta aumento no número de alunos

Número de alunos no ensino 
médio cresce no Cariri

Robson Roque
redacao@jornaldocariri.com.br

Os dados do 
Censo Es-
colar 2024 
revelam 

um crescimento no 
número de matrícu-
las no ensino médio 
na região do Cariri, 
incluindo as redes 
pública e privada. O 
índice no ensino mé-
dio integral saltou de 
22.341 para 24.793, 
um crescimento de 
11%. Já o de estudan-
tes na modalidade 
parcial caiu 4%, resul-
tado da diferença de 
19.641 matrículas em 
2023 para 18.930 em 
2024. A ampla maio-
ria dos alunos estuda 
em escolas localizadas 
na zona urbana: são 
mais de 40 mil, o que 
representa 93% do 
total de matrículas.

Ao todo, foram 
registradas mais de 
43.723 matrículas no 
ano passado, o que 
representa um acrésci-
mo de 4% em relação 
às 41.982 inscrições 
efetuadas em 2023. 

O Censo 
Escolar dá 
sinalizações 
na 
importância 
do programa 
[Pé-de-meia].

CAMILO SANTANA
Ministro da 
Educação

Modalidade de ensino integral  
apresentou crescimento de 11%

As estatísticas fo-
ram divulgadas pelo 
Ministério da Educa-
ção (MEC), na última 
quarta-feira (9).

O crescimento 
das matrículas nesta 
etapa da formação 
escolar, em todo o 
Brasil, é creditado a 
investimentos supe-
riores a R$ 4 bilhões 
no Programa Escola 
em Tempo Integral. 
“Quando a gente cria 
um programa como o 
Escola em Tempo In-
tegral, com a meta de 
um milhão de matrí-
culas, é baseado nos 
resultados do Censo 
Escolar”, explica o 
ministro da Educação, 
Camilo Santana (PT).

Outro fator favo-
rável foi a criação do 
programa Pé-de-meia, 
um incentivo finan-
ceiro, por meio de 
uma poupança, para 
promover a perma-
nência e a conclusão 
escolar de alunos do 
ensino médio público. 
“O Censo Escolar já dá 
sinalizações na impor-
tância do programa”, 
comemora Camilo.

As cidades mais 
habitadas do Cariri 
também são aquelas 
com a maior quanti-
dade de alunos no en-
sino médio: Juazeiro 
do Norte tem 12.174 
matrículas, Crato 
soma 5.568 e Barbalha 
3.123. Abaiara, Jati, 
Tarrafas, Granjeiro e 
Altaneira possuem 
menos de 300 alunos 
inscritos.

FOTO:  GABRIEL JABUR / AGÊNCIA BRASÍLIA / GDF

Mais de 47 mil matrículas foram registradas no ano passado
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FOTO: ASCOM JUAZEIRO DO NORTE

Metropolitana
Consultório na Rua registrou mais de sete mil atendimentos em três anos

Projeto de saúde atende pessoas 
em situação de rua em Juazeiro

Com cerca 
de 425 
pacientes 
cadastrados 

atualmente, o Consul-
tório na Rua (CnaR), 
projeto da Secretaria 
de Saúde de Juazeiro 
do Norte, completa 
três anos de funcio-
namento. Implantada 
em março de 2022, a 
iniciativa leva assis-
tência em saúde para 
pessoas em situação 
de rua, que vivem em 
situação de extrema 
pobreza. De lá para 
cá, mais de sete mil 
atendimentos a esse 
grupo foram registra-
dos.

Stefany Silva, 
enfermeira da Equipe 
de Saúde da Família 
29 (Socorro/ Salga-
dinho), conta que o 
projeto leva os servi-
ços às pessoas que os 
necessitam, mostran-
do como funcionam 
os atendimentos e 
identificando quais as 
principais demandas 
de saúde naquele mo-

Consultório 
na Rua 
abrange todo 
município.

STEFANY SILVA
Enfermeira

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

mento, fortalecendo 
o vínculo e criando 
uma ponte para que 
essa assistência acon-
teça.

Como ela explica, 
as equipes saem nas 
ruas em busca ativa 
para localizar os as-
sistidos – rodoviárias, 
praças, locais utiliza-
dos para higienização 
ou receber refeições 
etc. A população tam-
bém pode contribuir, 
entrando em contato 
e informando sobre 
pessoas em situação 
de rua, para que a 
equipe as acompanhe. 
Os que continuam 
em Juazeiro seguem 
acompanhados, 
enquanto outros se 

deslocam para outras 
cidades.

Os atendimentos 
do CnaR, de acordo 
com Stefany, variam 
desde a questão de 
assistência à enferma-
gem, como educação 
de saúde, verificação 
de pressão, glicemia, 
realização de testes 
rápidos; questão de 
saúde mental, referen-
ciando os assistidos 
para o CAPS AD ou 
CAPS III; assistência 
social; atividades 
físicas etc. “O consul-
tório na rua atende 
na cidade de Juazeiro 
do Norte abrangen-
do todo município”, 
pontua a enfermeira, 
ao dizer que as duas 
equipes disponíveis 
atuam independente-
mente do bairro.

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

Ex-dirigente do Crato preso por fraude é solto pela Justiça

Deflagrada em 
seis estados brasi-
leiros, com atuação 
também no exterior, 
a operação Jogada 
Marcada investiga 
manipulação em 
resultados no fute-
bol. O esquema é 
composto por uma 
organização crimi-
nosa que subornava 
dirigentes e jogado-
res de futebol, para 

fabricar resultados e 
faturar milhões em 
apostas online. Preso 
na última quarta-
-feira (9), por sus-
peita de atuação no 
esquema, o ex-presi-
dente do Crato, Ivan 
Barros, foi solto na 
manhã desta segun-
da-feira (14).

Em nota, a defe-
sa do ex-presidente 
afirmou que medi-
das alternativas po-
deriam ter sido apli-
cadas, ao invés da 

prisão temporária. 
“Causa estranheza a 
não intimação prévia 
para prestação de 
informações, pois 
desde junho de 2022 
o mesmo não mais 
atua com atividades 
ligadas ao futebol 
profissional ou qual-
quer outra esfera 
esportiva”, pontuou. 
Comprovada a ile-
galidade da prisão, 
o defendimento, ago-
ra, irá trabalhar para 
comprovar que Ivan 

agiu dentro da regu-
laridade, em relação 
ao recebimento de 
dinheiro através de 
uma conta pessoal 
para administrar o 
Crato Esporte Clube.

Em 2022, o TJD-
F-CE suspendeu o 
Crato, por suspeita 
de manipulação 
de resultados, com 
relatórios apresen-
tados pela FCF, que 
apontavam “gravís-
sima constatação de 
manipulação de re-

sultado”. Com isso, 
o Azulão da Prin-
cesa não disputou 
mais o jogo contra o 
Ferroviário, válido 
pela última rodada 
da primeira fase do 
Cearense

Agentes atendem em bairros do município
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RamosEsporte 
A prefeitura de Mauriti realizou uma 

reunião com representantes de diversos seg-
mentos esportivos.  O encontro teve como 
principal objetivo o desenvolvimento das 
práticas esportivas no município.

A Paróquia Nossa Senhora da Conceição, do 
município de Porteiras, celebrou o Domingo de 
Ramos com fervor e devoção. A programação 
começou na quadra da Escola Adalberto Leite 
Tavares, onde a Bênção de Ramos reuniu cen-
tenas de fiéis. Logo após, foi celebrada a Santa 
Missa.

Audiências
A prefeitura de Milagres debateu, na Câ-

mara Municipal, a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) 2026 e o Plano Municipal 
de Saneamento Básico. De acordo com a 
gestão, o momento de planejamento deve 
refletir no futuro do município. 

Grande Cariri
GiroK        Regy Santos

Semana Cultural
dos Karetas 

Desde o dia 13 de 
abril, o município de 
Jardim celebra a tra-
dição e animação da 
Semana Cultural dos 
Karetas. Os festejos 
representam a iden-
tidade e o folclore da 
população de Jardim, 
com uma grande 
programação para o 
povo. Apresentações 
culturais, oficinas, 
cortejos e a ener-
gia contagiante dos 
Karetas fazem parte 

A prefeitura de 
Missão Velha emitiu 
uma nota de esclare-
cimento sobre uma 
denúncia relacionada 
a uma suposta agres-
são entre alunos, em 
uma escola municipal 
da cidade. A Secreta-
ria de Educação afir-
ma que o caso foi ana-
lisado junto à equipe 
escolar, responsáveis 
e demais envolvi-
dos, e que não foram 
identificados indícios 

Denúncia 
em Missão Velha 

das celebrações. Os 
festejos têm o apoio 
do Instituto Miran-
te, CUTI e Governo 
do Ceará, e seguem 
até o dia 20 de abril. 
Apenas nesta se-
gunda-feira (14), a 
Prefeitura informou, 
nas redes sociais, 
que a resenha com os 
violeiros foi cancela-
da e que será marca-
da outra data. 

Representantes da Câmara 
Municipal de Salitre participa-
ram de uma audiência pública, 
realizada na Casa Legislativa de 
Juazeiro do Norte, sobre a causa 
animal. O momento foi para de-
bater a importância das políticas 
públicas a favor da causa.  

Causa Animal

Nova Olinda faz 68 anos FOTO: MPCE

FOTO: CÂMARA MUNICIPAL DE MISSÃO VELHA

A cidade de Nova Olinda comemora, neste 
dia 14 de abril, 68 anos de emancipação 
política. O município compõe a Região Me-
tropolitana do Cariri e é conhecido por sua 

rica tradição artesanal, que incluem bordados e mobi-
liários. A cidade também é o atual endereço do mes-
tre da cultura popular e da arte com couro, Espedito 
Seleiro. Para celebrar a data, a Prefeitura promoveu 
várias ações e um show comemorativo, que reuniu a 
população com diversas atrações musicais. O prefeito 
de Nova Olinda, Léo Brito, falou sobre a data nas redes 
sociais. “Parabéns a todos nós, filhos de Nova Olinda, e 
parabéns a nossa cidade, feliz 68 anos, Nova Olinda!”, 
publicou o prefeito, em suas redes sociais. 

suficientes que com-
provem a veracidade 
dos fatos narrados. A 
pasta ainda reforçou 
que repudia toda e 
qualquer forma de 
violência e perma-
nece comprometida 
com a promoção de 
um ambiente escolar 
seguro e acolhedor. 

Prefeitura esclareceu a denúncia

Nova Olinda é conhecida por tradição artesanal

KARIRIS EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA

Torna público que requereu á Autarquia 
Municipal de Meio Ambiente e sustentabilidade 
de Barbalha - AMASBAR a Regularização da 
Licença Ambiental Única  - REGLAU para o 
código 29.08 – Obras hídricas, localizado no 
Sitio Lagoa, S/N,  Zona Rural, no Município de 
Barbalha – CE. Foi determinado o cumprimento 
das exigências contidas nas normas e instruções 
de Licenciamento da Amasbar.

ESPLENDIDA INDUSTRIA E COMERCIO DE CALCADOS LTDA
CNPJ: 15.649.928/0001-79

Torna público que Requereu a Autarquia de 
Meio Ambiente de Juazeiro do Norte - AMAJU 
a Regularização da Licença de Operação para 
atividade de Fabricação de calçados de materiais não 
especificado anteriormente. Na cidade de Juazeiro 
do Norte na Rua Antonieta Maria da Conceição, Nº 
07 B, Bairro Distrito Industrial. Foi determinado o 
cumprimento das exigências contidas nas Normas e 
Instruções de Licenciamento da AMAJU.

FRANCISCO MORENO
Torna público que Requereu ao Órgão de Licenciamento, 
Monitoramento e Fiscalização Ambiental de Várzea 
Alegre-CE. A Renovação da Licença de Operação para 
Serraria (fabricação de moveis com predominância de 
madeira e fabricação artefatos diversos de madeira), 
no Município de Várzea Alegre-CE. Na Rua Mestre 
Antônio, nº 23 Bairro Centro. Foi determinado o 
cumprimento das exigências contidas nas normas e 
instruções de licenciamento da secretaria Municipal 
de Várzea Alegre. 
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Museu Histórico do Crato será 
restaurado após 15 anos fechado

A ordem de 
serviço 
para a res-
tauração 

do Museu Histórico 
do Crato foi assinada 
na última semana. 
Patrimônio histórico 
do município, o local 
receberá obras de 
restauração no valor 
de R$1,3 milhão, com 
previsão de conclusão 
do trabalho em 10 
meses. O equipamen-
to, datado do final do 
século XIX, estava 
fechado há mais de 

15 anos, após ter sido 
interditado por risco 
de desabamento.

O projeto prevê a 
restauração das facha-
das e pisos, a instala-
ção de plataformas de 
acessibilidade e a re-
cuperação integral das 
características arqui-
tetônicas identitárias 
do prédio. O museu 
possui tombamento 
municipal e estadual, 
onde foi abrigo de im-
portantes instituições 
do município, como 
a Câmara de Vereado-
res, a sede da Prefei-
tura e a antiga Cadeia 
Pública.

“Serão realizados 
estudos minuciosos 
para garantir que cada 
detalhe remeta com 
precisão à essência 
original”, pontuou o 
secretário municipal 
de Infraestrutura do 

Natália Alves 
redacao@jornaldocariri.com.br

Crato, Lucas Maximi-
no. Além do Museu 
Histórico, o projeto 
prevê a completa re-
vitalização do Museu 
de Artes Vicente Leite, 
para integrar os dois 
locais em um único 
ciclo expositivo. A 
previsão é que a obra 
seja concluída até 
dezembro de 2025.

“A empresa con-
tratada para a exe-
cução dos serviços é 
a mesma que atuou 
na revitalização do 
Complexo Cultural 
Estação das Artes, em 
Fortaleza. O projeto 
visa recuperar não 
apenas a estrutura do 
prédio, mas também 
consolidá-lo como um 
espaço de valorização 
da história e da cultu-
ra regional”, destacou 
o prefeito do Crato, 
André Barreto (PT).

Obras de restauração custarão R$1,3 milhão

Serão 
realizados 
estudos 
minuciosos 
para garantir 
que cada 
detalhe remeta 
com precisão 
à essência 
original.

LUCAS MAXIMINO
Secretário municipal de 
infraestrutura do Crato

ReportagemEspecial

FOTO: DIVULGAÇÃO

Local foi interditado por risco de desabamento
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O Crato foi uma das 

50 cidades selecionadas 

para o Programa Cidades 

Verdes Resilientes.
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Coluna     do Ben
Consagrada como a cearense de 

melhor performance no “Big Bro-
ther Brasil”, Renata Saldanha luta 
para continuar na casa e garantir 
um lugar na final. Nesta terça (15), 
a bailarina enfrenta seu tercei-
ro paredão consecutivo, contra 
Joselma e Guilherme. Se vencer 
essa batalha, Renata conquistará o 
tão desejado Top 5 e se aproximará 
ainda mais da final. Será que vem 
aí a primeira cearense campeã do 
“BBB”?

Como parte das comemorações 
pelos 15 anos do curso de Jornalis-
mo da UFCA, a jornalista e ex-de-
putada federal Manuela d’Ávila 
ministrará uma aula gratuita no dia 
23 de abril, às 18h30, no auditório 
Beata Maria de Araújo, em Juazeiro 
do Norte. A atividade, promovi-
da pela Agência Cariri, abordará 
o tema “Somos as palavras que 
usamos: jornalismo no combate 
à desinformação”. A inscrição é 
gratuita!

O Ceará marca presença em Cannes este 
ano, com a exibição de quatro curtas do 
projeto “Directors’ Factory Ceará Brasil” 
na abertura da Quinzena de Cineastas, 
em 14 de maio. Patrocinada pelo Gover-
no do Estado e com Karim Aïnouz como 
padrinho, a iniciativa teve todos os filmes 
gravados em Fortaleza, envolvendo mais 
de 100 profissionais locais. Em Cannes, os 
diretores participarão de pitching e reuni-
ões de coprodução.

O filme “O Agente Secreto”, do 
pernambucano Kleber Mendonça 
Filho, disputará a Palma de Ouro em 
Cannes. Esta é a terceira participação 
do cineasta na competição principal 
do festival. Anteriormente, seus filmes 
“Aquarius” (2016) e “Bacurau” (2019) 
também foram selecionados, sendo que 
o segundo recebeu o Prêmio do Júri. A 
estreia do longa nos cinemas brasileiros 
está prevista para o segundo semestre.

Pra cima, Renata! d’Ávila no Cariri

Ceará em Cannes

Falando nisso…

Craques!

Novidades na Janga

Benones Lessa

O Sesc Ceará promove, a partir 
de 1º de maio, mais uma edição 
do Ciclo Sesc, um dos maiores 
passeios ciclísticos do estado, 
reunindo esporte, lazer e solida-
riedade. Em Juazeiro do Norte, a 
etapa acontece no feriado do Dia 
do Trabalhador, com percurso de 7 
km. A concentração será às 6h30 e 
a largada, às 7h, na Praça da Matriz. 
Inscrições pelo Sympla, com entre-
ga dos kits no dia 29 de abril.

Dica fitness 

Sob a direção de Milton Turolla, a TV Jangadeiro deu um 
“up” em sua programação, renovando cenários e iden-
tidades visuais, além de realizar ajustes pontuais nos 
horários. As novidades começaram a ser exibidas nesta 

segunda-feira (14), incluindo o novo “Futebolês”, que retorna à gra-
de com um horário exclusivo às 11h. Em seguida, às 11h30, vai 
ao ar o “Barra”, com Nonato Albuquerque, e, logo depois, às 13h, 
o “Todo Mundo Ama”, com Bosco Barroso. O “Jornal Jangadeiro” 
segue sendo apresentado às 18h30. Com essas mudanças, Milton, 
que assumiu a direção da emissora em janeiro, após a saída de Cyro 
Thomaz, sinaliza ao mercado publicitário que a Jangadeiro está ati-
va e pode ser uma boa opção para os anunciantes.

Neste fim de semana, Victor 
Nogueira, que assina a coluna 
Apito, do JC, prestigiou o lan-
çamento da biografia de Cafu, 
“A Saga Cafu: O Grande So-
nho”. O evento aconteceu em 
Fortaleza, durante a passagem 
do ex-jogador pela cidade para 
cumprir agenda de divulgação.
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Cultura

PAIXÃOdeCristo
Joaquim Júnior

redacao@jornaldocariri.com.br

O Ginásio Poliesportivo de 
Juazeiro do Norte será palco 
de uma das histórias mais 
conhecidas mundialmente: a 

Paixão de Cristo, que relembra a última 
semana de Jesus Cristo. A história será 
apresentada em um espetáculo musical 
nesta quarta-feira (16), às 19h. O ingresso 
é disponibilizado com a doação de 2 kg 
de alimentos não perecíveis. À frente do 
projeto está a Comunidade Católica Filhos 
Amados do Céu (FAC).

De acordo com Felipe Martins, diretor e 
produtor artístico no espetáculo, a preparação 
teve início ainda no mês de janeiro, com 
roteirização e montagem do espetáculo. 
Posteriormente, em fevereiro, os ensaios da 
dramaturgia iniciaram com audição para atores 
e dançarinos. Ao todo, o projeto conta com 
cerca de 70 pessoas envolvidas, entre produção, 
missionários, atores, ballet, cantores, músicos e 
profissionais.

O elenco, como explicou Felipe, é caririense 
– com exceção do cantor Batista Lima, que fará 
participação especial. Neste ano, segundo o 
diretor, o público pode esperar uma apresentação 
em que todos os atores cantam dentro de suas 
cenas. O espetáculo é narrado por Maria de 
Magdala, segundo relatos da beata Catarina de 
Emerich.

“É através da arte que conseguimos expressar 
melhor um ato tão perfeito. Através da dança, 
teatro e música conseguimos alcançar o olhar, 
o coração e os ouvidos de quem participa, 
fecundando assim a vida de todos os públicos de 
diversas idades”, pontua Felipe, ao deixar o convite 
para que as pessoas participem da apresentação 
artística. “Temos certeza que irá lhe alcançar e te 
fazer entender melhor a Paixão de Cristo por cada 
um de nós. Será um espetáculo encantador nas 
vozes mais lindas do Cariri!”, conclui.

FOTOS: JUDI FOTOGRAFIAS

jornaldocariri.
com.br

>>acesse

É através da arte que conseguimos 
expressar melhor um ato tão 
perfeito.

FELIPE MARTINS
Diretor do espetáculo
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                   Êpa!
Jubileu de Ouro

A cantora cratense Flor de Florentino esteve em 
Nova Olinda, com sua banda, onde comandou a 
festa de 68 anos de emancipação política do Municí-
pio, no último fim de semana. A atração levantou o 
público com o seu bom repertório. 

Nova Olinda

A CDL de Juazeiro do Norte comemorou, em grande estilo, os 50 
anos da instituição no maior município do Cariri. A presidente 
Zenilda Sena recebeu comerciários, amigos e a imprensa, no 
Requinte Buffet, no último sábado (12). Entre os presentes, o 

prefeito de Juazeiro, Glêdson Bezerra, e a primeira-dama do município, 
Sandrinha Cavalcante.

Junto com o esposo Witalo Sales, a 
jornalista Valéria Alves aproveitou um 
tempinho de folga para desfrutar da festa 
de 50 anos da CDL de Juazeiro do Norte. 
Mais que merecido!   

Casal está on

A comunicadora Cassinha Rocha foi recepcionada 
em São Paulo, pelo empresário Geraldo Sousa. Cari-
riense, o CEO tem se destacado em São Paulo como 
uma importante voz do novo empreendedorismo. 
Casinha segue agregando conhecimento profissional!

Boa conversa

 Câmara Municipal de 
Juazeiro do Norte reduz gastos 
em licitações e contratos em

nos 100 primeiros dias de gestão

 61,27%

FOTO: JOSIMAR SEGUNDO

FOTO: JOSIMAR SEGUNDO
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Esporte Parque Ecológico também terá 
lugar para saltos e arremessos 

>> CORRIDAS

Ampliação de estrutura esportiva será realizada em 2025

Juazeiro ganhará pista 
de atletismo de 100 metros 

Uma pista 
de atle-
tismo de 
100 me-

tros será inaugurada 
em julho, em Juazei-
ro do Norte. O local 
está sendo construí-
do no Parque Ecoló-
gico das Timbaúbas, 
ao lado da piscina 
semiolímpica e do 
Centro de Inicia-
ção Esportiva, que 
também será entre-
gue à população. Os 
projetos fazem parte 
das ações de fomen-
to ao esporte no 
município, conhe-
cido nacionalmente 

por competições de 
atletismo, como a 
Meia Maratona Padre 
Cícero.

O anúncio da 
pista foi feito pelo 
novo secretário de 
Esporte de Juazeiro 
do Norte, Philippe 
Agnis. Em sua cons-
trução, o complexo 
incluirá instalações 
para salto em altura, 
salto com vara, salto 
triplo e salto a dis-
tância, entre outras 
modalidades. “Va-
mos ter toda estrutu-
ra para o atletismo, 
arremessos, saltos e 
corridas”, comentou 
o titular da pasta.

Além da constru-
ção da pista, outro 
equipamento espor-

  Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

Vamos ter toda 
estrutura para 
o atletismo, 
arremessos, saltos 
e corridas.
            
PHILIPPE AGNIS
Secretário de Esporte de 
Juazeiro do Norte

tivo está para ser 
inaugurado: o campo 
da Vila São Gonça-
lo, que aguarda a 
ligação da energia 
elétrica para ser 
entregue. Os proje-
tos de restauração 
dos campos e areni-
nhas irão seguir em 
2025, com a restau-
ração da quadra do 
bairro Timbaúbas e 
da “quadra da pro-
messa”, no Novo 
Juazeiro. “Entende-
mos a importância 
de deixar todos os 
equipamentos em 
boas condições para 
o uso da população”, 
finalizou Philippe 
Agnis.

FOTO: FREEPIK
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Apito!     Victor Nogueira
A prisão temporária do 

ex-presidente do Crato, Ivan 
Barros, trouxe à tona, mais 
uma vez, os casos de manipu-
lação de resultados no futebol 
brasileiro. Esse tipo de esque-
ma atinge principalmente os 
clubes de menor expressão. 
Para preservar a credibilidade 
das competições, a CBF, junto 
às federações estaduais, precisa 
combater de forma mais efetiva 
esse problema que ameaça o já 
fragilizado futebol nacional.

Manipulação silenciosa

Quase dois meses após o en-
cerramento da participação na 
Série A, o Barbalha segue deven-
do salários. O caso reacende um 
problema crônico no futebol do 
Cariri: a inadimplência. Além 
de afetar os jogadores, a prática 
prejudica a reputação dos clubes, 
que passam a ser vistos como 
maus pagadores, o que dificulta 
futuras contratações.

Caso repetido
O Barbalha vive um cenário 

de continuidade. O atual pre-
sidente, José Airton, é o nome 
mais cotado para seguir à frente 
do clube, e já sinalizou positi-
vamente nesse sentido. Mesmo 
com o rebaixamento para Série B, 
Airton conta com respaldo pela 
montagem do elenco deste ano, 
considerado competitivo dentro 
das possibilidades financeiras.

Mandato renovadoMarca negativa

A eleição para a presidência do Icasa pro-
mete ser uma das mais disputadas dos 
últimos anos. Três nomes já se colocam 
como interessados no cargo: Lúcio Ba-

rão, Cícero Lacerda e França, ex-presidente do clu-
be. Lúcio Barão é favorito de parte das torcidas orga-
nizadas. Todos os postulantes reconhecem o desafio 
que é reerguer o Icasa, mas demonstram confiança 
no potencial do clube e na possibilidade de tirá-lo 
do cenário atual.

Disputa icasiana
FOTO: REPRODUÇÃO / INSTAGRAM ADRC ICASA

Icasa vai passar por mudanças na cúpula

Após 22 anos, o futebol caririense 
volta a ficar sem representantes na 
Série A. A ausência de clubes da 
região na elite marca um momento 
de fragilidade, bem diferente da 
época em que Cariri era visto 

como obstáculo para os times 
da capital. O futebol do 
Cariri, que já foi referência, 
agora busca recomeçar.
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